

Le club d'échecs mise sur les jeunes joueurs

Opération réussie. En janvier, seize jeunes de la commune se sont initiés au jeu d'échecs. L'occasion pour le président Yannick Berthelot d'accueillir des petits nouveaux et de faire le bilan.

« Apprendre les règles de base du jeu d'échecs, c'est deux heures de temps. Pour le reste, il faut jouer », tel le leitmotiv de Yannick Berthelot, maître international de la fédération d'échecs, entraîneur fédéral, président et entraîneur du club d'échecs de La Bruffière (Celb).

Captiver les jeunes

Le club d'échecs fait tout pour séduire les jeunes. Pendant le mois de janvier, des jeux d'échecs ont été mis à leur disposition, à l'accueil de loisirs pour les temps d'activité périscolaire (Tap).

Ainsi, pendant un mois, seize enfants se sont initiés aux premiers rudiments du jeu, encadrés par Marie-Laure Thierry. Exercice qui a bien mobilisé les enfants au dire de leur accompagnatrice. Lors de la quatrième semaine, c'est un jeu composé de pièces géantes que le club a mis en place. Par ces actions il espère susciter des émules.

Trois jeunes au championnat régional

Du 6 au 9 février, s'est déroulé le championnat régional, à La Ferté-Bernard (56), qualificatif pour le championnat de France, qui se déroulera du 13 au 21 août, à Agen.

Trois jeunes du Celb y participaient. Romain Kollar, benjamin, qualifié d'office ; Julie Legeay, benjamine, et Robin Gourbillière, pupille, tous deux qualifiés au championnat départemental, en novembre.



Pour le temps d'activité périscolaire, les enfants s'en sont donné à cœur joie avec le jeu d'échecs géant.

« Julie Legeay termine sur la même ligne que la dernière qualifiée, 4^e-5^e sur 16. Il faut attendre une dérogation pour savoir si elle sera retenue. Romain Kollar, grand favori, a raté son championnat, trop de stress à ce niveau. Il termine 9^e sur 44. Pour sa première participation, Romain Gourbillière se classe 37 sur 40 avec une victoire, deux nuls sur sept rondes. C'est le début de l'expérience des compétitions, il

faut persévérer », a indiqué Yannick Berthelot.

Le point sur le club par Yannick Berthelot

Nationale 2. « Après 18 rencontres sans défaite, (trois saisons), nous avons chuté devant Rennes, premier de notre groupe Ouest, en Nationale 2. Classé 5 sur 12, notre objectif reste le maintien. Nous misons sur la coupe des Pays de la

Loire, où nous avons été battus en finale, l'an passé, par Sucé-sur-Erdre (N1) ; la même équipe qui vient de nous faire chuter en 32^{es} de finale de la Coupe de France. »

Régionales. Montée en Nationale 4 pour l'une des équipes et maintien pour l'autre serait l'idéal.

Jeunes. Le maintien en Nationale 3.

Contact : www.labruffiereechecs.f